



“y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes...”

**TEMA: EVOLUCIONANDO MI PENSAMIENTO AL DEL PADRE
BASADO EN LA CELEBRACIÓN DEL 15/11/2024, Apóstol Martín Angulo**
<https://www.youtube.com/watch?v=rJYe0Gbu6aQ>

INTRODUCCIÓN: El mes pasado reflexionamos sobre los cuatro señoríos: el del Padre, el del Señor Jesús, el del Espíritu Santo (2 Corintios 13:14) y el nuestro (2 Corintios 9:7). También abordamos cómo el amor al dinero, al ser la raíz de todos los males, puede esclavizarnos. Cuando las riquezas dominan nuestra vida, nos alejamos de la incomparable bendición del Padre.

Vivir bajo el señorío de Cristo transforma nuestra relación con el dinero. Este cambio nos llena de paz, sabiduría para decidir, libertad para dar, y confianza frente al futuro. En Él, no hay necesidad insatisfecha; todo se suple en Aquel que lo llena todo. Su señorío genera pensamientos de bien, ánimo divino, gozo, provisión y dirección. **¿Han hecho suya esta verdad? ¿Qué frutos han visto desde que adoptaron esta perspectiva? ¿Qué cambios has logrado implementar en tu vida en el último mes?**

COMPARTIR: Imagina una cebolla: para disfrutarla, debemos quitarle las cáscaras y capas innecesarias. De igual manera, si no eliminamos de nuestra vida lo que nos aleja del Padre, no podremos disfrutar plenamente Su bondad.

LEER: Proverbios 22:4 *“Caminar tu vida en tierna entrega ante el Señor traerá vida, prosperidad y honor como recompensa”.*

Caminar con ternura es evolucionar al nivel del pensamiento del Padre. Significa desarrollar sensibilidad espiritual, despojándonos de viejas capas que endurecen nuestro corazón y nos impiden percibir Su voz. Ser sensibles al Padre nos transforma en personas dulces que se toman y viven en serio lo del Padre.

COMPARTIR: **¿En qué áreas has evolucionado para pensar como el Padre? ¿Qué pensamientos o experiencias endurecen tu corazón, haciéndote insensible a Su voz?** Te animo a renunciar a esas cargas y abrazar la sensibilidad que Él desea para ti.

LEER: Lucas 14:12-24 Jesús estaba haciendo referencia a que Él es el gran banquete. Que el reino de Dios es la alegría que vive dentro de cada uno y se manifiesta de forma transformadora fuera, pero todos lo desprecian. Nosotros podemos llegar a tomar y comer de la bendición de Cristo, pero aún así vivir marginados en las finanzas, ideas creativas, salud, familia bendita, en mi forma de creer, de defender cosas irrelevantes. Pero caminar en tierna entrega, como señala Proverbios, ser sensibles a la voz del Padre, nos lleva a experimentar vida, prosperidad y honor. Esto ocurre cuando alineamos nuestra mente con la mente de Cristo, cuando evolucionamos en nuestros pensamientos al nivel del Padre.

COMPARTIR: Cambiar nuestra mentalidad requiere más que nuevos pensamientos; implica actuar conforme a ellos. Rodéate de palabras al nivel del Padre, medita en Su verdad y sé agradecido. **Del 1 al 10, ¿cuánto has sido intencional en cambiar tu forma de pensar este mes? ¿En qué área serás más intencional a partir de ahora?**

Cuando la mente diga lo contrario, sigue siendo firme. Cambiar tu mentalidad no se logra solo con pensar, también implica actuar de acuerdo con esas nuevas creencias. Escucha y rodéate de palabras al nivel del Padre. Sé agradecido.

NUESTRO DAR: Una iglesia generosa transforma su ciudad. Nuestro dar refleja la grandeza de la bendición del Padre en nosotros. **DECLARACIÓN**

PIZARRA: El Padre escribió nuestra historia desde antes del tiempo, donde cada uno de nosotros tiene su nombre inscrito en su libro, con un propósito claro que debemos manifestar. Todo a nuestro alrededor está expectante, anhelando descubrir quiénes somos, tanto individual como colectivamente.

Desde antes de nuestras vidas, el Padre habló y profetizó sobre nosotros. Somos el fruto de las oraciones de alguien, de quienes intercedieron por nosotros ante Él. Somos el cumplimiento de palabras proféticas, pronunciadas con fe, alineadas con Su voluntad y Su propósito eterno para nuestras vidas. Hoy nos estamos descubriendo como respuesta a esas oraciones.

Ahora nosotros somos instrumentos en las manos del Padre, llamados a impactar la vida de otros. Cuando entendemos que podemos sincronizarnos con Él, somos capacitados para declarar y profetizar sobre nuestros parientes, amigos, vecinos y líderes, guiándolos hacia un encuentro transformador con Cristo.

"Antes de formarte en el vientre, te conocí y te aprobé como mi instrumento elegido; antes de que nacieras, te consagré a mí y te nombré profeta para las naciones". **Jeremías 1:5 (AMP)**

Hemos sido escogidos y colocados en nuestras familias, barrios y naciones para ser luz en medio de la oscuridad.



“y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes...”

DESAFÍO: Anotemos los nombres de tres personas que no conocen a Cristo.

Reflexionemos: ¿Quiénes somos para ellos? ¿Estamos elevando nuestra voz, intercediendo, declarando y profetizando para que el propósito del Padre, escrito en Su libro, se cumpla en sus vidas?

**TEMA: PROFUNDIZANDO EN LO QUE CREO
BASADO EN LA CELEBRACIÓN DEL 16/11/2024, Apóstol Martín Angulo
CONGRESO GUIADOS PARA REINAR <https://www.youtube.com/watch?v=ihNC3iYAc4I>**

INTRODUCCIÓN: En nuestro último encuentro hablamos sobre vivir en tierna entrega al Padre. Reflexionamos sobre la importancia de ser sensibles a Su voz, desprendernos de las capas que nos condicionan y desarrollar un corazón dispuesto a evolucionar en pensar como Él piensa. Esto implica renovar nuestra mente y transformar nuestro estilo de vida. **¿Cómo les ha ido con estos cambios? ¿Qué transformación has experimentado esta semana?**

Hoy ahondaremos en el tema: **“Profundizar en lo que creemos”**. **¿Por qué son tan importantes nuestras creencias? ¿Qué implica profundizar en ellas? ¿Cuál es la diferencia entre simplemente creer algo y vivirlo con plena confianza?**

Dios no es una idea o una doctrina, como muchas veces lo presenta la religión. Dios es una experiencia viva, es vivencia. Cuando comenzamos a vivirlo, lo que Él es se integra en nosotros. Por ejemplo, no "creemos" en la existencia de nuestra casa, simplemente vivimos en ella: comemos, dormimos, pensamos y actuamos en ese espacio. De la misma forma, vivimos al Padre, quien mora en nosotros. Incluso en los momentos difíciles, vivenciar al Padre significa permanecer y descansar en Él.

Para profundizar en esta idea, analicemos juntos las diferencias entre creer y vivenciar, enfocándonos en cómo cada uno impacta nuestra transformación:

- 1. Creer:** Es aceptar algo como verdadero, real o confiable, ya sea por fe, lógica o evidencia.
 - **Enfoque mental:** Es principalmente intelectual. Puedes creer en algo porque te lo han enseñado, leído o porque tiene sentido para ti.
 - **Ejemplo:** Creer que el agua calma la sed porque lo has aprendido o alguien te lo dijo.
- 2. Vivenciar:** Es experimentar algo de manera directa y personal, de modo que afecta no solo tu mente, sino también tus emociones y acciones.
 - **Enfoque integral:** Implica cuerpo, mente y espíritu. Vivenciar algo va más allá de la teoría o conocimientos; es experimentar la verdad de lo que se cree.
 - **Ejemplo:** Sentir el alivio de beber agua cuando tienes sed. Ahora no solo sabes que calma la sed, sino que lo has vivido.

Aspecto	Creer	Vivenciar
Naturaleza	Teórica, intelectual	Práctica, experiencial
Profundidad	Puede ser superficial	Es transformadora
Impacto	Genera conocimiento	Produce convicción y cambio
Relación con la fe	Aceptación de algo por fe	Confirmación de esa fe en la experiencia
Ejemplo espiritual	Creer en el amor de Dios porque lo dice la Biblia	Sentir ese amor en tu vida diaria a través de experiencias personales

Tanto creer como vivenciar son fundamentales y se complementan mutuamente en nuestro crecimiento personal y espiritual. **Creer** es el primer paso, ya que nos abre la puerta a una nueva realidad. Es el acto inicial de aceptar algo como verdadero, lo que nos permite dar los primeros pasos hacia una transformación. Sin embargo, el proceso no está completo solo con creer. **Vivenciar** es lo que consolida esa creencia. Al experimentar algo de manera directa, lo que antes era solo un concepto, quizás hasta refutable, se transforma en algo personal y profundo. Esto nos lleva a una convicción más firme y auténtica, que influye no solo en nuestra forma de pensar, sino también en cómo vivimos y actuamos. En este proceso, las creencias dejan de ser algo abstracto para convertirse en una realidad tangible y significativa.

Por ejemplo, El profeta Jeremías describe la vivencia del Padre así:

LEER: Jeremías 17:7-8 7. *“Bendito [con bienestar espiritual] es el hombre que confía en el Señor y cuya esperanza y confianza están en el Señor. Será como un árbol plantado junto al agua, que extiende sus raíces hacia el río; no temerá cuando llegue el calor, sino que sus hojas estarán verdes (su vivencia en el Padre lo lleva a superar todo) y húmedas. No estará ansioso ni preocupado en el año de sequía, ni dejará de dar fruto.”*

Este pasaje muestra cómo una vivencia comienza con una creencia, pero trasciende cuando la confianza en Dios se convierte en nuestra fuente de identidad y fortaleza. Vivir como Él piensa nos da la seguridad para avanzar en cualquier circunstancia, sabiendo que Cristo vive en nosotros. Esta es nuestra vivencia más grande.

COMPARTIR: ¿Qué áreas de tu vida reflejan una creencia sólida pero carecen de la confianza para vivirla plenamente? ¿Qué experiencias pasadas han fortalecido tu confianza en algo que inicialmente solo creías? (Ministro, es una gran oportunidad de compartir testimonios de vivencias ya sea como personas amadas, sanas, a experiencias y vivencias tangibles respecto al Padre, a oír su voz, a experimentar libertad). La desconfianza no es compatible con la vida que el Padre tiene para nosotros. Confiar en Él nos permite experimentar lo que ya ha determinado para nosotros y nos vuelve inmensamente tierno en todas nuestras áreas, haciendo que nuestro oído se afine a su voz.

DECLARACIÓN DE MI DAR: GRACIAS PADRE POR LA SALVACIÓN EN TODAS LAS ÁREAS EN MI VIDA Y POR EL DON DE LA JUSTICIA Y LA ABUNDANCIA DE TU GRACIA QUE ME PERMITEN REINAR COMO HIJO. AL VIVIR LA REVOLUCIÓN DE TU GRACIA, MI DAR REFLEJA UNA CREENCIA FUERTE EN:

- MI UNIÓN CON CRISTO
 - SABIDURÍA Y CREATIVIDAD
 - SEGURIDAD Y PROTECCIÓN
 - LIBERACIÓN Y SANIDAD
 - RESTAURACIÓN Y SALUD DIVINA
 - PROVISIÓN Y PROSPERIDAD
 - TRABAJOS Y MEJORES TRABAJOS
 - EMPRESAS PRÓSPERAS Y DESTACADAS
 - HERENCIAS E, INGRESOS E INCREMENTOS
 - DEUDAS CANCELADAS
 - UN ORDEN DIVINO EN TODAS LAS ÁREAS DE MI VIDA.
 - OPORTUNIDADES DIVINAS
 - RESOLUCIÓN FAVORABLES DE JUICIOS
 - REGALOS Y SORPRESAS
 - ENCONTRAR DINERO
- AMÉN



“y vivimos predicando el evangelio a cada persona, pastoreando a creyentes, preparando discípulos que forman a otros discípulos y plantando líderes...”

TEMA: DANDO SOLUCIONES COMO EL PADRE DA. Viviendo la alegría del Padre BASADO EN LA CELEBRACIÓN DEL 29/11/2024, Apóstol Martín Angulo
<https://www.youtube.com/watch?v=SofkKHXHtj4>

INTRODUCCIÓN: En nuestro último encuentro, aprendimos sobre la diferencia entre creer y vivenciar. Mientras creer implica aceptar algo como verdadero, vivenciar significa experimentar esa verdad de manera integral, transformando nuestra forma de vivir. Por ejemplo, podemos creer que Dios es nuestra fortaleza, pero solo al vivenciarlo en los momentos de dificultad esa verdad se convierte en una realidad tangible en nuestra vida. Tal como dice Jeremías 17:7-8, quien confía plenamente en el Señor se asemeja a un árbol junto al agua, siempre fructífero y resistente, incluso en tiempos de sequía.

¿Cómo te ha ido en desarrollar esa confianza para vivenciar lo mejor del Padre, ser consciente de su presencia en tí en cada momento?

LEER: 1 Tesalonicenses 5:23-24 nos recuerda que Dios ha santificado y restaurado nuestro ser en espíritu, alma y cuerpo, para que vivamos plenamente según Su diseño. Este orden es crucial: **el espíritu debe ser el líder, seguido por el alma, y finalmente el cuerpo**. Si no vivimos de esta manera, nuestra vida no estará caminando correctamente. A menudo, permitimos que nuestra alma, con sus deseos y emociones, domine nuestra vida, lo que puede llevarnos a vivir de manera disonante y absurda, desconectados de la paz y la plenitud que Cristo nos dio. Cuando el alma toma el control de nuestra vida, el desorden prevalece. Sin embargo, cuando permitimos que el espíritu sea el líder, nuestra vida entra en sincronía con el propósito del Padre, llevando paz, claridad y bienestar. Vivir en sincronía con el Espíritu significa vivir alineados con la voluntad de Dios, disfrutando de la plenitud de la vida que Él ofrece.

LEER: HEBREOS 4:12 Este pasaje nos habla sobre cómo la palabra de Dios, como una espada, puede discernir y separar el alma del espíritu, permitiéndonos vivir sincronizados correctamente con la voluntad divina.

COMPARTIR:

1. **¿Cómo te sientes en tu vida diaria: dominado por tus emociones y deseos del alma, o guiado por el espíritu?**
2. **¿Qué áreas de tu vida sientes que están “fuera de tono” o desalineadas con el propósito de Dios? ¿Cómo puedes traer esas áreas bajo el dominio del espíritu?**
3. **Cuando enfrentas dificultades, ¿te encuentras reaccionando desde el alma (ansiedad, tristeza, frustración) o desde el espíritu (paz, confianza en Dios)?**
4. **¿Has notado la guía diaria del Espíritu Santo en tu vida? ¿Cómo has experimentado Su dirección en tus decisiones recientes?**
5. **¿Cómo tu comprensión de ser hijo de Dios (Gálatas 4:6-7) ha influido en tu sentido de identidad y en cómo enfrentas los desafíos?**
6. **¿Estás viviendo la abundancia y libertad que Cristo nos ofrece al caminar según el espíritu, o**

Cristo es una fuerza transformadora que actúa profundamente en nuestra conciencia, separando alma y espíritu para que el espíritu retome su lugar como la guía principal en nuestra vida. Esta separación revela nuestras debilidades y ayuda a discernir **qué proviene del alma y qué del espíritu**. Vivir alineados con el espíritu nos libera de la preocupación, las ofensas y los pensamientos negativos, permitiéndonos disfrutar de la vida abundante que Dios nos ofrece. Cuando entendemos quiénes somos en Cristo, nuestro interior define nuestro exterior, y vivir desde el espíritu nos lleva a experimentar verdadera libertad.

Solo cuando entendemos nuestra identidad en Cristo podemos vivir de manera plena, disfrutando de la paz y la guía. El llamado es a vivir no bajo el control de nuestras emociones o circunstancias, sino como hijos de Dios, con acceso a todo lo que Él ha preparado para nosotros.

COMPARTIR: **¿Estoy viviendo bajo la influencia de mi espíritu o permito que las preocupaciones y emociones del alma dominen mi vida? ¿Qué pasos puedo tomar para vivir más alineado con el Espíritu y experimentar la libertad que Dios me dio en esta semana?**

NUESTRO DAR: Un orden divino es lo que manifiesta todo lo demás en mi vida. **Proverbios 21:5** *“Los planes del diligente ciertamente tienden a la abundancia, pero los de todo apresurado, ciertamente a la pobreza.”* Dios nos ha hecho administradores de sus riquezas y lo mejor que podemos hacer es ser diligentes y el mejor equipo con Él.



*“y vivimos predicando el evangelio a cada persona,
pastoreando a creyentes, preparando discípulos que
forman a otros discípulos y plantando líderes...”*